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Revestidos de Cristo 
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Santiago-RS 
 

Diógenes Dornelles 
 
 
Filipenses 2:1-8 
Portanto, se há algum conforto em Cristo, se alguma consolação de amor, se alguma comunhão 
no Espírito, se alguns entranháveis afetos e compaixões, completai o meu gozo, para que 
sintais o mesmo, tendo o mesmo amor, o mesmo ânimo, sentindo uma mesma coisa. Nada 
façais por contenda ou por vanglória, mas por humildade; cada um considere os outros 
superiores a si mesmo. Não atente cada um para o que é propriamente seu, mas cada qual 
também para o que é dos outros. De sorte que haja em vós o mesmo sentimento que houve 
também em Cristo Jesus, que, sendo em forma de Deus, não teve por usurpação ser igual a 
Deus, mas esvaziou-Se a Si mesmo, tomando a forma de servo, fazendo-Se semelhante aos 
homens; e, achado na forma de homem, humilhou-Se a Si mesmo, sendo obediente até à 
morte, e morte de cruz.  
 
Gálatas 3:27 
Porque todos quantos fostes batizados em Cristo já vos revestistes de Cristo. 
 
 
Paulo fez uma súplica por união na igreja de Filipos. Não era uma súplica para que se unissem 
com todo o mundo, mas que fosse uma união com todos os que tinham uma mesma fé em 
comum naquela congregação. Agora, a única coisa que produz a unidade no Corpo de Cristo 
é a Palavra de Deus, pois só pode haver uma unidade quando todos tem o mesmo 
entendimento acerca da mesma Palavra. Uma vez que todos se sujeitam a essa Palavra, não 
pode mais haver divisão ou separação, pois é a Palavra aceita na Sua totalidade que põe fim a 
toda separação. 
 
O Arrebatamento (04/12/1965) § 20 
E—e é como, eu creio que é o pequeno ditado do irmão David, a respeito de que ele estava 
criando alguns patos, e disse que o rio subiu. E cada pato, sabe, eles queriam ter 
companheirismo uns com os outros, e não podiam porque estavam todos cercados. Porém 
quando a água ficou tão alta, ela simplesmente fez os patos flutuarem para fora do cercado. 
Assim eu—eu penso que essa é a maneira de fazê-lo. É simplesmente que a água subindo, 
veja, e nós podemos sair do cercado e—e ter companheirismo uns com os outros, sabe, ter o 
verdadeiro amor de Cristo em nosso coração. 
 

Deus Quer Separadores 
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Essa água que sobe até cobrir os limites e as barreiras de separação é a sã doutrina, a Palavra 
de Deus. Onde a doutrina da Mensagem encontra espaço, ela tira todas as diferenças de lado, 
pois temos dito que há uma Vida e um Poder na doutrina de Cristo. Recebê-la significa receber 
ao próprio Cristo, porque ela é muito mais do que uma teoria ou teologia inventada por um 
profeta ou um mestre, mas é o Alarido que prepara a Noiva para subir em um arrebatamento. 
Mas enquanto cada pastor da Mensagem seguir com suas próprias ideias e teologias, as 
diferenças permanecerão. 
 
Então não há como dirimir as diferenças deixando a doutrina de Cristo de lado, pois é somente 
essa mesma doutrina que põe fim às diferenças. A união não é um resultado de um esforço 
conjunto de homens que se empenham a se apaziguarem entre si, mas é o próprio poder da 
Vida de Cristo neles. Mas enquanto cada tabernáculo prosseguir na manutenção de suas 
doutrinas de estimação, a divisão entre eles seguirá. Portanto, aquela água que sobe até 
suplantar todas as barreiras não é um símbolo do esforço que o homem faz para se unir com 
os demais, mas de Deus mesmo que por meio da revelação da Sua Palavra unirá a todos os 
Seus filhos que foram separados pelos sistemas dos homens. 
 
Porém, observe que a mesma doutrina que une a Igreja de Cristo, faz ao mesmo tempo também 
uma separação, porque a nossa união com Ele nos força a uma separação de tudo aquilo que 
seja contrário à Sua Palavra, visto que o irmão Branham disse que Deus busca por 
separadores, enquanto o homem busca misturadores. 
 
Abraão (08/12/1956) § 22 [sem tradução] 
Quando Deus chamou Abraão, sendo ele de setenta e cinco anos de idade, e Ele disse: 
“Separa-te da tua parentela”. É estranho como podemos mudar isso hoje. Deus chamou para 
a separação. Nós fazemos um apelo por misturadores. Isso mesmo. As pessoas quando 
estão escolhendo o seu pastor, vocês que fazem assim. Oh, eles querem um pequeno 
companheiro esperto, sabe, que tomará uma bebida sociável e que não condenará o cigarro e 
algumas dessas coisas aqui, um bom sujeito que irá se misturar com a multidão, mas Deus 
quer separadores. Deus chama para uma total separação das coisas do mundo. “Saí do meio 
deles”, diz a Bíblia, “e apartai-vos, diz o Senhor, e Eu vos receberei”. Vê? Não um misturador. 
Um separador... O Espírito Santo falou: “Separa-Me Paulo e Barnabé para a obra”. Vê? Uma 
separação, Deus separa o Seu povo, o certo do errado. Observe. Agora, Abraão era para se 
separar e para peregrinar em uma terra estranha que ele não conhecia. Não é um bonito quadro 
hoje? Quando Deus pela eleição chamou você para o Seu amado, então imediatamente Deus 
fala com você para separar-se da velha turma, da sala de bilhar, dos grupos de corte e costura, 
onde elas contam piadas e continuam – uma separação. 
 
Deus quer unir os Seus filhos, mas isso é Ele mesmo Quem faz. Não deve ser um esforço do 
homem por meio de alguma mistura que ele tenta fazer. 
 
Jeová Jiré (12/06/1957) § 11 [sem tradução] 
O homem quer misturadores, mas Deus quer separadores. Esse que é o problema hoje, 
você não pode misturar o mundo com Cristo. Isso simplesmente não irá funcionar. Isso é o que 
se passa com a chamada igreja cristã de hoje. Você está tentando carregar a água em ambos 
os ombros. (“Cuá, cuá! Vamos deixar a água subir e tirar nossas diferenças”. Porém isso seria 
um esforço humano, e não é assim que Deus opera) Deus quer separadores. 
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União Com Cristo 
 
Unir-se a grupos ou campos, impede a um crente ou mesmo a qualquer ministro de crer e 
pregar toda a Palavra nesses lugares, uma vez que Ela está comprometida. A única maneira 
de se pregar toda a Palavra é estar unido a Cristo somente. 
 
A Era da Igreja de Tiatira (08/12/1960) § 68 [Sem tradução] 
Agora, nós não precisamos nos comprometer e dizer: “Bem, vamos nos unir às Assembleias. 
Vamos nos unir aos unicistas. Vamos nos unir a isso, ou aos batistas ou metodistas”. Vamos 
nos unir a Cristo! (Mas unir-se a Cristo significa ao mesmo tempo separar-se dos demais. É 
um paradoxo) Fique livre dessas coisas. Porque cada uma dessas organizações está bem, 
mas elas – elas adquirem suas doutrinas e suas coisas, (São as doutrinas dos homens que 
separam os filhos de Deus, enquanto que a verdadeira doutrina os une. Antes as falsas 
doutrinas nos separavam de um verdadeiro companheirismo, mas agora é a vez doutrina 
verdadeira que nos separar do falso companheirismo) e você precisa ver se o superintendente 
geral permitirá que você entre naquele país e tenha uma reunião. Se você não ensina 
exatamente como eles, expulsam você; você não pode ficar com a Bíblia. Deus não pode fazer 
isso, Ele odeia isso. Qualquer outro cristão nascido de novo também. 
 
“Mas irmão Diógenes, eu tenho um monte de parágrafos onde o irmão Branham disse o 
contrário disso”. Eu sei, e a história dos patinhos também é muito usada por eles para defender 
tal argumento, mas como já temos dito, na dúvida, fique com a Bíblia, porque enquanto você 
crer no que ela diz você não cometerá erros. 
 
Amós 3:3 
Porventura andarão dois juntos, se não estiverem de acordo? 
 
Então tem que haver um acordo para que ocorra uma união, e para que essa união seja 
verdadeira, tem que estar baseada em uma doutrina verdadeira. Essa união não deve jamais 
ser confundida com o respeito, consideração, carinho, reverência e amor do qual todos nós 
devemos demonstrar para com o próximo. União significa ter o mesmo entendimento e uma 
mesma compreensão; significa ter uma afinidade de fé, com motivos e objetivos idênticos. Mas 
todo aquele que se afasta da verdadeira fé, estará prevaricando e comprometendo-a com 
alguma outra coisa, e o apóstolo João é muito bem claro acerca dos que fazem isso: não tem 
a Deus. 
 
2 João 1:9-11 
Todo aquele que prevarica, e não persevera na doutrina de Cristo, não tem a Deus. Quem 
persevera na doutrina de Cristo, esse tem tanto ao Pai como ao Filho.  Se alguém vem ter 
convosco, e não traz esta doutrina, não o recebais em casa, nem tampouco o saudeis. Porque 
quem o saúda tem parte nas suas más obras. 
 
Então da próxima vez que alguém vier te contar a história dos patinhos, leia essa Escritura para 
ele. Porque ao se unir aos homens que não amam a sã doutrina, resultará em ter que em algum 
momento comprometer a mesma. 
 
Lembro que a irmã Rebeca e eu participamos de um culto em um pequeno tabernáculo em 
Acapulco, onde o pastor – um adorável irmão com quem depois almoçamos – pregou sobre o 
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amor e que somente isso é que poderia pôr fim às diferenças. Para nós dois isso até parecia 
estar bem, porém o amor não fará você renunciar à Palavra de Deus para ter companheirismo 
com grupos, e tampouco foi isso que Paulo estava sugerindo aos filipenses. A prática do amor 
faz agirmos como Cristo, e a fazer as mesmas obras que Ele fez. 
 
E lembre-se que antes de você mostrar que você ama o teu próximo, você precisa primeiro 
mostrar que você ama a Deus, e a melhor forma de você demonstrar o teu amor a Deus é agir 
como um descendente real de Abraão que não rejeitará a Palavra do Senhor; antes, estará 
disposto a sacrificar até mesmo a sua própria razão para aceitar o que Deus disse, do contrário, 
o teu amor a Deus não será verdadeiro, mesmo que você ponha muita sinceridade nisso. Se 
você não aceita tudo o que Deus diz, o teu amor por Ele será um amor dissimulado, e será 
exatamente esse mesmo tipo de amor que você demonstrará ao teu próximo, pois como que 
alguém conseguirá amar ao seu irmão de verdade se ele não consegue sequer amar a Deus 
de verdade? Todo o amor exige sacrifício, e para que alguém decida amar ou demonstrar amor 
a Deus ele terá que sacrificar muita coisa, e a tudo aquilo que pertence aos desejos e vontades 
do velho homem. Somente quando alguém souber como amar a Deus de verdade, é que ele 
saberá como amar a sua esposa, ao seu marido, e aos seus irmãos. 
 

Só a Verdadeira Doutrina Une 
 
Na igreja de Filipos todos tinham a mesma fé e a mesma doutrina em comum, contudo, parece 
que havia uma divisão entre eles. Nenhuma igreja está tão fortemente unida, que não possa 
haver a possibilidade de uma divisão ou desentendimento. A união é uma coisa que deve ser 
mantida, mas como eu disse, só o próprio amor e a Vida de Cristo em uma congregação é que 
pode pôr fim às diferenças. Foi o que Paulo também disse aos efésios. 
 
Efésios 4:1-3 
Rogo-vos, pois, eu, o preso do Senhor, que andeis como é digno da vocação com que fostes 
chamados, com toda a humildade e mansidão, com longanimidade, suportando-vos uns aos 
outros em amor, procurando guardar a unidade do Espírito pelo vínculo da paz. 
 
Salmos 133:1 
OH! Quão bom e quão suave é que os irmãos vivam em união. É como o óleo precioso sobre 
a cabeça, que desce sobre a barba, a barba de Arão, e que desce à orla das suas vestes. 
Como o orvalho de Hermom, e como o que desce sobre os montes de Sião, porque ali o 
Senhor ordena a bênção e a vida para sempre. 
 
Aqui, o óleo é um tipo da unção do Espírito Santo, enquanto que o orvalho tipifica a doutrina. 
 
Deuteronômio 32:2 
Goteje a Minha doutrina como a chuva, destile a Minha Palavra como o orvalho... 
 
Então é a Vida e o Poder da doutrina que permite a união sincera entre os irmãos. Onde há 
divisão, é justamente onde essa doutrina e poder foram recusados. 
 
É por isso que Paulo faz um apelo para que todos tenham o mesmo sentimento que houve em 
Cristo Jesus, e que a igreja estivesse no pleno exercício desse relacionamento um para com o 
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outro. E é aí que entra a doutrina mais uma vez, porque é ela que nos auxilia a examinarmos 
nossa conduta e ver se ela está ajustada com o tipo de fé que nos foi dada. 
 

Reconhecendo Que a Palavra é a Verdade 
 
Muitas das vezes nosso comportamento pode não estar de acordo com a Palavra, e então a 
doutrina entra cumprindo um papel de nos resetar, da mesma maneira como é feito nos 
computadores quando passam por alguma falha ou incorreção no seu funcionamento. Quando 
nascemos de novo passamos por uma espécie de formatação, mas mesmo assim, é possível 
que depois disso, algumas ações podem não estar seguindo a configuração padrão do 
programa original. Então nesses casos, precisamos resetar o sistema para ver se tudo volta a 
funcionar normalmente, e é a doutrina que nos permite fazer uma reconfiguração de nossas 
ações e comportamentos. Neste caso, não precisamos nascer de novo outra vez; basta 
resetarmos algumas ideias ultrapassadas e atitudes inadequadas e seguirmos com as 
configurações originais de fábrica. 
 
É exatamente disso que Paulo estava se referindo quando disse que deveria haver em nós o 
mesmo sentimento que havia em Cristo, ou seja, certas características e atributos que Jesus 
havia demonstrado. E isso se referia ao caráter que Cristo manifestou. 
 
O Mundo Está Caindo em Pedaços Novamente (27/11/1963) §§ 194-198 
Não diga apenas: “Eu pertenço à igreja”. Tenha certeza disso. Se Cristo não vive em você, em 
você, até que toda a sua mente, coração, alma e corpo... Você diz: “Bem, eu acho...”. Você não 
tem nenhum pensamento vindo, irmão. Deixe que a mente que estava em Cristo esteja em 
você.  “Eu acho que os dias não deveriam ser... acho que não deveria ser. Acho que a Palavra 
não significa isso”. Não temos nenhum pensamento vindo. Se a mente de Cristo está em nós, 
então reconheceremos que a Palavra é a Verdade, e Ela vive através de nós. Você não pode 
evitar; é Cristo. Tire a vida de uma melancia e coloque-a em uma abobreira, e ela dará 
melancias. Você não pode esconder isso, porque a vida nela está. E se você diz: “Bem, eu não 
acredito que a Palavra aqui...”, então esse não é o Espírito de Cristo. Vê? Há algum outro 
espírito em você. 
 
E era exatamente a isso que João estava se referindo em sua epístola. Quando alguém não 
traz consigo a Vida dessa doutrina, é porque há um outro espírito dentro dele. De nada 
adiantará fazermos as pazes, termos companheirismo, e reforçarmos os laços do amor a fim 
de nadarmos todos juntos como patinhos na lagoa, quando esse outro espírito que neles está 
sempre continuará produzindo contenção, ciúmes e divisão. Isso seria como tentar apenas 
resetar um computador, quando na verdade o que ele está precisando é ser formatado. Não irá 
funcionar. 
 

Uma Evidência de Que Cristo Está em Nós 
 
Como disse o irmão Brian em um de seus últimos estudos: “Muitos cristãos saem com uma 
concepção intelectual e apenas atrapalham o Espírito. Eles se esforçam demais para ser um 
cristão, quando se você apenas ceder ao Espírito, você não precisará sequer tentar”. 
  
Necessário Vos é Nascer de Novo (31/12/1961) § 144 
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Você não precisa dizer a uma ovelha: “Você precisa produzir”. Esse é o problema do povo 
pentecostal hoje. Esse é o problema de todo o cristianismo. Está tentando fabricar alguma 
coisa. A uma ovelha não é solicitada fabricar lã; ela carrega lã. Você produz os frutos do 
Espírito. Você não diz: “Glória a Deus, eu tenho que ficar de cara negra; eu tenho que fazer 
isso; eu tenho que ter sensação; eu tenho que dançar no Espírito, e eu consegui”. Não, não, 
uh-huh. Basta nascer de novo e isso realmente acontece. (É isso que põe fim às diferenças) 
Você não precisa dizer: “Devo estudar a noite toda, devo fazer isso, devo fazer aquilo, devo me 
juntar a isso, e devo fazer esse credo, devo fazer essas penitências?” Não, não. Apenas 
morra, isso é tudo, veja, nascer de novo, e isso vem de dentro, cuida do exterior. Vê? Polvilhe 
um pouco de água e lave-os, é  como mudar um porco para um cordeiro, você não pode fazê-
lo. 
 
O irmão Branham nos disse que a Vida de Cristo na Sua Igreja dá evidência de Si mesmo e de 
que a Sua Igreja ressuscitou com Ele, enquanto que os outros O rejeitam porque não são da 
descendência real, e por isso não podem morrer e serem ressuscitados. 
 
Jeová Jiré (02/04/1964) §§ 108-110 
A Vida que estava Nele está em você. Transferir a vida de alguma coisa para outra coisa. Se 
você pudesse pegar a vida de uma abóbora e colocá-la em um pé de melancia, ela produziria 
abóboras, exatamente. Se você toma a vida de um pessegueiro e a coloca em um pé de pera, 
ele produzirá pêssegos; porque a vida que está na árvore dá evidência disso.  
 
Super Sinal (29/11/1963) § 207 [sem tradução] 
Se você não tiver recebido o Espírito Santo ainda, você deve ter esse sinal em você ou você 
não passará pelo portão. Você deve ser a Vida de Cristo em você. 
 
Observe que o irmão Branham não disse que você deve ter a vida, mas que você deve ser a 
vida de Cristo em você. Você deve ser essa vida. E foi isso que Paulo disse: 
 
Gálatas 3:27 
Porque todos quantos fostes batizados em Cristo já vos revestistes de Cristo. 
 
Vejamos outra ocasião onde Paulo menciona essa mesma expressão de “revestir-se de Cristo”. 
 
Romanos 13:12-14 
A noite é passada, e o dia é chegado. Rejeitemos, pois, as obras das trevas, e vistamo-nos das 
armas da luz. Andemos honestamente, como de dia; não em glutonarias, nem em bebedeiras, 
nem em desonestidades, nem em dissoluções, nem em contendas e inveja. Mas revesti-vos 
do Senhor Jesus Cristo, e não tenhais cuidado da carne em suas concupiscências. 
  
A palavra “revestir” vem do grego “enduo” que quer dizer “entrar em uma roupa”, “vestir-se”, 
“absorver os princípios ou imitar o exemplo de alguém”, “copiar o seu espírito”, “tornar-se como 
alguém”. Portanto revestir-se de Cristo significa tomá-Lo como um padrão, imitar o Seu 
exemplo, obedecer aos Seus preceitos, tornar-se como Ele. Seguir o programa original de 
fábrica. Porém não há como simplesmente você imitar Cristo a menos que o próprio Cristo viva 
em você. Imitações de Cristo existe em todo lugar; essa é a parte mecânica que é facilmente 
executável, mas a dinâmica não há como ser imitada. Então não podemos nos tornar como 
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Cristo até que o próprio Espírito de Cristo viva em nós. E lembre-se que o irmão Branham disse 
que você deve ser a vida de Cristo em você. 
 
O Sinal (28/11/1963) § 192 
Há somente um que pode dar a você Vida. Há somente um que pode dar a você Vida, e Ele o 
fará. Se você aplicar o Sinal esta noite, Ele está aqui para dar-Se a você e dar-lhe Vida. Jesus 
Cristo é a tua Vida. 
 
O irmão Branham deve estar repetindo o que Paulo disse em Colossenses: 
 
Colossenses 3:1-4 
Portanto, se já ressuscitastes com Cristo, buscai as coisas que são de cima, onde Cristo está 
assentado à destra de Deus. Pensai nas coisas que são de cima, e não nas que são da terra; 
porque já estais mortos, e a vossa vida está escondida com Cristo em Deus. Quando Cristo, 
que é a nossa vida, se manifestar, então também vós vos manifestareis com Ele em glória. 
 
Nossa vida hoje é Cristo em nós. É Cristo falando por nós, vivendo por nós, operando por nós, 
enquanto estivermos escondidos Nele. Porém Ele nunca Se manifestará em plenitude em nós 
até que sejamos exatamente como Ele é agora. A palavra “manifestar” usada por Paulo nesta 
passagem vem do grego “phanero”, que significa “tornar manifesto ou visível ou conhecido o 
que estava escondido ou que era desconhecido”, “tornar-se conhecido, ser claramente 
identificado, totalmente entendido”. Então Paulo está falando aqui de perfeição. Nós somente 
nos tornaremos perfeitos na Ressurreição, como já vimos em outra ocasião. Nós jamais 
alcançaremos a nossa perfeição nestes corpos, porém se a Vida de Cristo está em nós então 
já estamos glorificados na Presença de Jesus Cristo. 
 

Cristo Identificado na Sua Igreja 
 
Então se somos essa Vida de Cristo, a melhor maneira do mundo exterior poder algum dia 
conhecer a Cristo, seria conhecer a nós, porque nossa vida é Cristo em nós identificado. 
 

Shalom (12/01/1964) § 9 
Deus está no homem. E Ele está Se identificando hoje em Sua Igreja. No cristão nascido de 
novo, Deus Se identifica, Aquele que permanece Deus. E o mundo exterior somente 
conhecerá a Deus quando eles vêem Deus em mim e em você. Essa é a única maneira em 
que eles vão conhecer a Deus, é quando somos epístolas escritas, epístolas da Escritura, que 
são lidas por todos os homens. E a vida que vivemos reflete o que está no interior de nós. 
Um homem é identificado pelas obras que ele faz. 
 
E esta vida de Cristo em nós deve não somente operar por meio de nós como também moldar 
o nosso caráter, dia a pós dia. Ele usará não somente a Sua Palavra para isso, mas situações 
do cotidiano, às vezes podem ser até situações imprevisíveis e que parecem fugir do teu 
controle, mas que jamais fugirá do controle de Deus. Uma senhora certa vez orou a Deus: 
“Senhor, eu não oro a Ti para que me livre ou que impeça de vir sobre mim algum problema, 
mas que eu seja forte e sábia para enfrentar o problema, se ele tiver mesmo que vir”. Porque 
como eu já devo ter dito antes, você nunca mais é o mesmo depois de um problema ou situação 
difícil. Ou você tira proveito do problema para desenvolver a tua fé, a tua maturidade, a tua 
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persistência, o teu caráter, a tua perseverança, ou você simplesmente se entrega e desperdiça 
aquela oportunidade que Deus te deu para crescer e ser aperfeiçoado por aquilo. Deus quer 
nos aperfeiçoar, Deus quer nos levar a uma maturidade, para que a Sua Presença possa ser 
refletida através de nós. E a melhor forma de fazermos isso é seguir o exemplo do Filho de 
Deus, que padeceu de diversas formas e aceitou cada problema, porque sabia que era o Seu 
Pai que estava Lhe moldando. 
 
Identificação (23/01/1963) §§ 112-114  
Temos que assumir o inteiro e completo Evangelho. Nós devemos. E agora, sendo que temos 
nos identificado como pessoas cheias do Evangelho, vamos moldar o nosso caráter. Somos 
convidados a sermos moldados à Sua imagem, para que possamos refletir a Sua Presença. 
“E as obras que Eu faço vós também as fareis. A vida que Eu vivo, assim vivereis”. Somos 
convidados, por Deus, a tomá-Lo como um exemplo, e deixar que o nosso caráter seja 
moldado como o Seu. Que coisa! Que coisa! Então, quando nós deixamos o Seu caráter estar 
em nós, então nos tornamos filhos, por termos a mente de Cristo, a mente, que é o Seu caráter. 
A mente Dele torna-se o seu caráter. “Deixe que a mente”, disse Paulo, “de Cristo, esta mente 
que estava em Cristo, esteja em vós”. Deixe que a mente de Cristo esteja em você. Ela molda 
o caráter de um filho de Deus. 
 
Não somos nós mesmos que nos esforçamos para moldar o nosso caráter de forma a 
apresentarmos uma vida rendida a Deus, como o Seu Filho fez, mas é o próprio Cristo que vive 
em nós que nos molda por Sua Palavra, e Ele faz isso colocando o Seu Espírito em nós a fim 
de que possamos ser revestidos Dele. 
 
Identificação (16/02/1964) § 33 
Nossos caráteres são moldados pelo que está dentro de nós. E nossa parte externa apenas 
expressa o que está dentro. O que somos, como andamos, não importa o que 
dizemos, nossa vida fala mais alto do que nossas palavras. 
 
Ter um caráter moldado segundo a mente de Cristo é ter os pensamentos de Deus e ser 
conduzido por eles. 
 
Queríamos Ver a Jesus (26/02/1957) § 21 [sem tradução] 
Mas agora, enquanto Ele está aqui operando com a Sua Igreja na forma do Espírito... Então 
se o Seu Espírito estiver conosco, Ele agirá exatamente como Ele agiu quando Ele esteve aqui 
na terra. Ele fará você agir da mesma maneira, porque não é mais o teu espírito; é o Espírito 
Dele em você, o Espírito de Cristo em você. “As coisas que Eu faço... Aquele que crê em 
Mim (São João 14:12.), as obras que Eu faço, vós também as fareis”. Vê? Nós faremos as 
mesmas obras, pensaremos os mesmos pensamentos, viveremos o mesmo tipo de vida. 
Se o Espírito de Deus está em você, isso faz você viver como Cristo, semelhante a Cristo. 
Então você se torna uma carta escrita, lida por todos os homens, Cristo em vós, refletindo a 
Sua Luz de você, como Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo mesmo, e 
refletindo a Deus a partir de Seu próprio corpo. Ninguém jamais viu a Deus em tempo algum, 
mas o unigênito do Pai O declarou. Deus estava em Cristo. E o que era a atitude de Cristo, era 
a atitude de Deus, porque os dois trabalham juntos, o Espírito e a carne unidos juntos. 
 

Uma Vida Centrada em Cristo 
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Então se alguém diz ter a Vida de Cristo, mas não faz as obras de Cristo, a Sua Vida e a Sua 
Luz não está nele. 
 
Sou Eu, Não Temais (26/07/1962) [sem tradução] 
Agora, se essa Luz não faz as mesmas obras que Ela fez quando esteve no Filho de Deus, 
então não é a mesma. Não é. Mas se Ela faz as mesmas obras... Assim como eu disse, se você 
pudesse tirar toda a vida de uma macieira, cada pedacinho da vida, e transferisse a vida de 
uma árvore de pera em uma macieira, ela produziria peras (Vê?), porque a vida está nela. Isso 
é o que ela produz. O fruto está na vida, é claro. E essa é a mesma coisa aqui. Se você 
colocar a vida de Cristo, e tirar a vida de um pecador, ele tem que morrer primeiro. E 
então quando a vida de Cristo entra nele, então ele produzirá a Vida de Cristo porque é 
isso que está vivendo nele. Vê? Se... “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço ele 
também as fará”, porque a Sua Vida está nele. 
 
Paulo tinha uma vida centrada em Cristo, porque ele conheceu a Jesus e teve um encontro 
pessoal com Ele, e é exatamente essa mesma experiência que toda a Igreja de Cristo precisa 
ter. Não somente conhecer a Sua Palavra, mas conhecer o Autor da Palavra. 
 
Um Absoluto (27/01/1963) §§ 88-89  
A razão pela qual ele tinha esta vida centrada em Cristo é porque ele, pessoalmente, deixando 
agora de lado o seu ensino, ele encontrou pessoalmente a Cristo. E essa é a única maneira 
em que você pode alguma vez conhecê-Lo que é encontrá-Lo. Vê? Agora, conhecê-Lo é vida. 
Nem mesmo conhecer a Sua Palavra, que é tão bom quanto possa ser, mas mesmo assim 
você tem que conhecê-Lo. Conhecê-Lo é vida.  
 
Então, como temos dito inúmeras vezes, conhecer a Palavra é mais do que somente obter um 
entendimento intelectual Dela; é experimentar e sentir Deus nos guiando. O irmão Branham 
disse que isso é ter a mente de Cristo, e isso é algo que não se pode explicar, mas apenas 
experimentar. 
 
O Sétimo Selo (24/03/1963) § 35 
Permitam-me somente lhes passar isto. Quando o Supernatural chega, essa é a mente de 
Cristo. Você fica tão distante do seu próprio pensamento, que, em sua própria mente, eu… Isto, 
você… Eu não… Não me deixem tentar explicar isso, porque não posso. Estão vendo? Eu não 
poderia fazê-lo. Não há ninguém que poderia fazê-lo. 
 
O irmão Brian também disse: 
 
Você não pode explicar como você sabe se é Deus ou seu próprio pensamento. Há algo em 
você que você sabe que deve fazer uma determinada coisa e então você faz. Quando você 
tenta descobrir isso em sua mente, então você se baseia nos seus próprios caminhos e 
pensamentos. Mas quando o Espírito Santo começa a Se mover dentro de você e você apenas 
se entrega? Ao morrer para si mesmo, que é quando você começa a se tornar um filho de Deus 
sendo guiado pelo Espírito de Deus. 
 
Então, ou a mente de Cristo domina a sua vida ou será uma mente mundana que dominará 
você, mas o irmão Branham diz que você não pode ter as duas mentalidades ao mesmo tempo, 
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porque elas não andam juntas. Revestir-se de Cristo e pensar e agir como Cristo. Ou você 
pensa e age como Ele ou você pensa e age como o mundo. 
 
Testemunhas (03/03/1954) § 27 [Sem tradução] 
Porque lembre-se, você não pode ter a mente de Cristo e a mente do mundo ao mesmo tempo. 
Você não pode estar no seu caminho e no caminho de Deus ao mesmo tempo. Você tem que 
sair do seu próprio caminho para deixar Deus ter o Seu caminho. Essa é a única maneira em 
que você alguma vez irá fazer qualquer coisa. Você tem que ficar longe dos seus próprios 
pensamentos, das suas próprias razões. Não tente arrazoar; apenas creia. 
 
Jesus mencionou certa vez que a semente da serpente se identifica com o seu pai espiritual ao 
desejar fazer as mesmas obras que ele fez. E da mesma maneira, os filhos de Deus devem ser 
identificados como tais se houver neles as mesmas características de Deus que são as Suas 
obras. “Vós fazeis as obras de vosso pai”, disse Jesus, para aqueles crentes judeus, e do 
mesmo modo, se somos filhos de Deus, devemos fazer as obras que comprovem isso, porque 
é pelas obras que a filiação de Deus e do diabo é identificada. 
 
Deus é Identificado Por Suas Características (11/03/1964) § 63 
João 14:12: “Aquele que crê”, disse Jesus, “em Mim, as obras que Eu faço ele também as fará”. 
Agora veja, “Aquele que crê em Mim (um verdadeiro crente), as obras que Eu faço ele também 
as fará”. Note. Em outras palavras, como isto: “Aquele que crê em Mim, deve ser identificado 
através de Minhas características: as obras”. 
 
Então não é exatamente por aquilo que dizemos crer que nos identifica como filhos, mas pelo 
tipo de vida que vivemos. Paulo disse que se formos humildes e amarmos ao nosso semelhante 
estaremos manifestando o mesmo sentimento que havia em Cristo que provou ser o Filho 
unigênito de Deus por meio de Sua obediência ao Seu Pai até Sua morte, e morte de cruz. 
 

As Obras de Cristo 
 
Então se alguém é filho de Deus, ele deve ser um portador das características espirituais de 
Deus, fazendo as mesmas obras que Cristo fez, assim como os filhos do diabo são também 
portadores das suas características ao fazer as obras de seu pai. Porém veja que o irmão 
Branham está chamando a atenção de que cada filho de Deus vai demonstrar ser um filho se 
ele estiver cumprindo as Escrituras de João 14:12. Se alguém que diz ser filho não estiver 
fazendo isso, no mínimo estará com amnésia espiritual, porque são as obras de Cristo que 
caracteriza a filiação divina. 
 
Amnésia Spiritual (11/04/1964) §§ 108-109 
Você não pode esquecer disso e ser um cristão. Você deve estar identificado com isso.  Você 
deve estar identificado com São João capítulo 14, versículo 12: “Aquele que crê Comigo, as 
obras que Eu faço ele também as fará”. Não se esqueça disso. Se você esquecer, então você 
tem amnésia espiritual. Você esqueceu quem você é. Você esqueceu o que o seu 
testemunho significa. 
 
Então veja que para o irmão Branham não pode haver um passo em falso quanto a isso. Se 
alguém diz ser crente na Palavra, mas as suas obras não estão identificadas com Ela, então 
algo está errado. Se alguém diz ser de Cristo terá que fazer as obras de Cristo. 
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A Marca da Besta (17/02/1961) § 38 
Quando Deus envia algo e você falha em andar nisso, então você está fora; isto é tudo. Ou 
você faz ou não faz. Era assim. Todos que não entraram na arca, se afogaram, e isso era tudo 
que havia quanto a isso, não importa quem eles fossem. Esta é a mesma coisa, todos que não 
estão em Cristo hoje, perecerão sem Cristo. É verdade. Então você não pode dizer: “Eu sou 
um metodista, ou um batista, ou um pentecostal”, ou qualquer outra coisa; você tem que ser de 
Cristo. E se você é de Cristo, você faz as obras de Cristo. Isso testifica e prova que é isto. 
 
Ao se fazer as mesmas obras de Cristo, o crente não somente estará mostrando uma 
identificação com as características do Filho Unigênito, como também demonstrará estar se 
revestindo do Seu mesmo caráter, atuando como o Filho de Deus atuou. 
 
Deus Identificando-Se Por Suas Características (20/03/1964) § 110  
Agora observe em João 14:12: “Aquele que crê em Mim”, Ele disse, “tem a Minha identificação, 
Minhas características. Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço ele também as fará”. Isso 
identifica que o caráter de Cristo está nele, exibindo as características Dele. Amém. 
 
Manifestar as características de Deus significa andar como Cristo andou, e essas 
características de Deus na igreja são manifestadas não somente por meio dos sinais que Deus 
poderia operar na igreja ou pela Palavra do dia sendo crida e confessada pelos crentes, mas 
por uma conduta santa e pura. O irmão Branham disse que todo filho e filha de Deus deve se 
comportar como tais, agindo, andando, falando e se conduzindo como filhos de Deus. Todos 
nós somos estrangeiros em uma terra estranha, portanto os nossos hábitos e o nosso modo de 
ser não devem jamais refletir o que está neste mundo, porque isso faria a Igreja perder a visão 
do que Ela realmente é. 
 

Sedentos Por Vida (13/06/1959) §§ 69-70 [Sem tradução] 
O que estão a fazer os cristãos? Somos estrangeiros. Mas nosso Pai é o Rei, e nós somos 
filhos e filhas de Deus. Devemos nos comportar como filhos e filhas de Deus. Quando eu 
vejo a igreja se tornando tão solta, e as mulheres em seu modo de se vestir imoral, e os homens 
fazendo, isso me entristece, porque somos filhos e filhas de Deus, e devemos agir, e andar, 
e falar e nos conduzir assim. Quando ficamos longe disso, tenho medo que haja algo de 
errado em nós. Perdemos a visão de quem somos. Porque a vida que está em nós é o que 
nos guia e nos dirige. 
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